

L'Allemagne expulse le chef des services secrets étasuniens



Berlin, 11 juillet (RHC-AFP)- Le gouvernement allemand a annoncé l'expulsion du chef des services secrets étasuniens en Allemagne, après avoir découvert deux présumés espions qui travaillaient pour Washington.

Dans un communiqué , le porte parole du gouvernement , Steffen Seibert, a déclaré que ce dernier a exigé du représentant de l'intelligence du pays nord-américain à l'ambassade des États Unis qu'il abandonne l'Allemagne.

Le porte-parole a ajouté que la sortie se produit en réponse à un manque de coopération dans les efforts pour éclaircir l'activité des agents secrets étasuniens en Allemagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28207-lallemagne-expulse-le-chef-des-services-secrets-etasuniens>



Radio Habana Cuba